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S.E.: Un saludo de optimismo acerca de lo que tenemos que hacer, lo que nos queda por 
hacer y lo que hemos logrado. Como se ha dicho aquí esta tarde, ésta es una fiesta que 
convoca a la unidad de todos los chilenos, y es lo que quisiera hacer aquí, a que 
festejemos lo que hemos tenido, lo que hemos hecho, y la razón para trabajar y mirar 
hacia adelante con mucho optimismo.  
 
Creo que nos hemos ganado el derecho a tener un buen 18, un buen 19, a bailar unos 
buenos pie de cueca y también a seguir trabajando todos juntos. 
 
Y esperar que San Isidro corte un poquito la lluvia que tenemos ahora, de manera de 
tener las fondas muy llenas. 
 
Pregunta: Va a ser una semana larga, Presidente, el viernes hay Consejo de Gabinete. 
 
S.E.: Pero el viernes ya es día 20 y hay que trabajar. O por lo menos trabajar para seguir 
el sábado y domingo después con la fiesta. 
 
Pregunta: Presidente, no puedo dejar esta oportunidad para consultar su impresión 
respecto a la renuncia del general Campos. 
 
S.E.: Sobre eso va a haber un pronunciamiento del Ministerio de Defensa. 
 
Pregunta: ¿Algún comentario suyo respecto a esta materia? 
 
S.E.: La verdad es que no. Ahora estamos aquí dedicados a la fonda, vimos aquí unas 
espléndidas cuecas, hubo una competencia aquí muy intensa en materia de cuecas, y 
todas las autoridades lo hicieron muy bien, con algunas excepciones que no lo hicimos. 
 
Pregunta: ¿Fue una situación conflictiva esa, Presidente, la del general? 
 
S.E.: Creo que todo es normal, digamos, normal si una entidad considera que debe 
aceptarse la renuncia, él quiso presentar la renuncia, pero mañana el Ministerio de 
Defensa va a emitir un comunicado. 


